

Fecha 12.10.2009	Sección Nacional	Página pp-12
---------------------	---------------------	-----------------

GDF perdió 4,500 mdp por influenza A H1N1

Costo económico sumó 12 mil 286 mdp: Secretaría de Finanzas

Perdió DF 4 mil 500 mdp por virus A/H1N1

La Secretaría de Finanzas local indicó que durante la alerta sanitaria que registró el Distrito Federal, hace 6 meses, por el virus de la influenza A/H1N1, y que paralizó sus actividades, provocó pérdidas por 4 mil 500 millones de pesos, como gastos no previstos para atender la emergencia, por apoyos fiscales entregados a los sectores más afectados y hasta una recaída por la recaudación.

En un informe, la dependencia explica que en los últimos días de abril y la primera semana de mayo pasados el costo económico para la ciudad, por el cierre de comercios y la suspensión de la actividad productiva fue de 12 mil 286 millones de pesos. Durante esos días el PIB de la ciudad cayó 0.5%.

Destaca que el impacto de la contingencia sanitaria afectó los niveles de recaudación de la administración capitalina e implicó un aumento del gasto directo derivado del mayor gasto en hospitales y medicamentos, así como para la entrega de

apoyos a sectores afectados.

El reporte de la Secretaría de Finanzas fue entregado a los assembleístas, durante los últimos días de septiembre pasado, como parte de la glosa del informe del jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard.

De acuerdo con ese informe, la alerta sanitaria tuvo fuertes consecuencias sobre la economía de la ciudad y agravó la ya difícil situación derivada de la crisis económica internacional, que hasta junio había colocado la tasa de desempleo abierto en 6.9%, su nivel más alto de la última década, y provocaba una caída de 14.3% en las remesas de dólares que reciben las personas con familiares en EU.

Debido a que se cerraron restaurantes, bares, cines, teatros y todos aquellos establecimientos donde hubiera concentración masiva de personas, la administración capitalina dejó de recibir 2 mil millones de pesos, lo que representa casi 50% de lo obtenido en 2008 por el cobro en el suministro de agua potable.



Influenza generó cierre de comercios

